

VERGARA ¹¹⁻⁵

FARMACIA. — Hoy efectuará el servicio de guardia la de la señorita Guallar, en el barrio San Antonio.

CARTELERA. — Cine Irala, hoy viernes, a las 7,30 de la tarde, se proyectará la película autorizada para mayores de 18 años "Cuatro cabalgaron".

CERTAMEN SOCIEDADES VERGARESAS. — Ha terminado el plazo señalado para la entrega de los trabajos que las sociedades vergaresas deberían presentar al Primer Certamen denominado "Sociedades Vergaresas", organizado por Promoción Cultural, con importantes premios.

Un certamen al que todas las sociedades populares vergaresas fueron convocadas en su día, para participar en el mismo, teniendo opción cada una de ellas a nombrar un equipo de personas que dedicasen algo del tiempo de sus tertulias a recoger y transcribir datos o temas populares que se relacionasen con Vergara, pudiendo abordar biografías o semblanzas cortas de personajes locales, pintorescos. Relatos de costumbres y juegos olvidados. Narración de anécdotas, ocurrencias y dichos de la gente local. Colecciones de cosas curiosas de Vergara. Canciones, versos, música, etc., de compositores desconocidos o consagrados. La posibilidad de documentarse y aportar toda clase de material ilustrativo y audio-visual, como son las colecciones de fotografías, películas, diapositivas, cuadros y dibujos antiguos, revistas que reseñasen algo de Vergara cassetes grabados documentos de todo tipo etc.

No sabemos hasta cuándo podrá medirse con el número de participantes el nivel o la talla cultural de los socios integrantes de las sociedades.

Si acaso se obtendrá una ima-

gen que nos acerque a la realidad sobre el interés y dedicación que han aportado las sociedades.

Puede que a nosotros, los vergareses, nos dirán algo más de lo que sabemos sobre Vergara y los vergareses.

Quizás nos vengan a demostrar con su actitud de inhibición que la función exclusiva de las sociedades es rendir culto a...

Nominalmente, hay más de 30 sociedades que podían presentarse al certamen, pero mucho nos tememos que en la realidad veremos sólo a unas cuantas, que se habrán decidido a aceptar el reto de la convocatoria de Promoción Cultural y denotarán sólo ellas su sensibilidad afectiva de cómo se entiende y lo que son las sociedades culturales recreativas, deportivas populares vergaresas, pues consideramos que, para tener esta categoría, no basta tener el local social y lugar de reunión, en un espacio o superficie mayor o menor, dentro de las fronteras del pueblo de Vergara.

FALLECIMIENTO SENTIDO. — El pasado miércoles, falleció, en nuestra villa, a los 51 años de edad, doña Carmen Chirlaque Zabala.

Los funerales en sufragio de su alma tuvieron lugar ayer, jueves, en la iglesia parroquial de San Pedro Apóstol.

Desde estas líneas de EL DIARIO VASCO, enviamos nuestro más sentido pésame a su esposo, Miguel González Bastida, director de nuestra banda municipal y "Orfeón Vergarés", hijos Alfredo y Raquel y demás familiares.

HOY, SAN ANTONIO. — Hoy, viernes, en el barrio de San Antonio, en honor a su santo patrono, tendrán lugar los siguientes actos: A las 10,30 de la mañana, Erri Meza. Acto seguido, los asistentes serán obsequiados con un lunch. A las 6,30 de la tarde, cucañas, en las que podrán participar todos los niños del barrio. A las 7,30, gigantes y cabezudos. A las 8,30, fin de novena.

Mañana, sábado, a las 7 de la tarde, gigantes y cabezudos. A las 7,30, gran carrera pedestre, en doble categoría.

Primera categoría, para menores de 16 años: primer premio, 800 pesetas y trofeo Ramiro López. Segundo premio, 400 pesetas. Tercer premio, 200 pesetas.

Segunda categoría, para menores de 14 años: primer premio, 400 pesetas y trofeo Ramiro López. Segundo premio, 200 pesetas. Tercer premio, 150 pesetas.

A las 11,00 de la noche, "gran tamborrada", en la que participarán "jóvenes" del barrio menores de 70 años.

A continuación música hasta la madrugada, por la acreditada orquesta añatiarra "Nekez".